

# «Für das Klima hoffen heisst handeln»

Auftaktveranstaltung zur SchöpfungsZeit 2023



Freitag,  
**1. September 2023**  
Reformierte Kirche  
Rheinfelden

**oeku** |   
Kirche und Umwelt



Aargauer  
Landeskirchen

# «Für das Klima hoffen heisst handeln»

## Auftaktveranstaltung zur SchöpfungsZeit 2023

Im September wird in allen christlichen Kirchen der Schweiz die SchöpfungsZeit gefeiert. Sie macht uns bewusst, dass der Schutz unserer Mitwelt in unserem Glauben gründet.

### Datum

Freitag, 1. September 2023  
18 bis ca. 21.15 Uhr

### Ort

Garten der chirstkatholischen Kirche und reformierte Kirche Rheinfelden

### Leitung

Stephan Degen-Ballmer, Reformierte Landeskirche Aargau  
Peter Feenstra, Christkatholisches Pfarramt Rheinfelden-Kaiseraugst  
Daniel Frei, Reformiertes Pfarramt für weltweite Kirche BL/BS  
Monika Lauper, Römisch-Katholische Pfarrei Rheinfelden-Magden-Olsberg  
Alois Metz, Römisch-Katholische Kirche im Aargau  
Christine Ruszkowski-Hauri, Reformierte Kirche Region Rheinfelden  
Jutta Wurm, Reformierte Kirche Region Rheinfelden

### Anmeldung

Aus organisatorischen Gründen sind wir froh um eine Anmeldung, eine spontane Teilnahme ist auch möglich:

Reformiertes Pfarramt für weltweite Kirche BL/BS, 061 260 22 47, weltweite.kirche@refbl.ch

### Programm

**18 Uhr:** Treffpunkt bei der christkatholischen Kirche Rheinfelden

Vortrag von Imkerin Brigitte Denk im Garten der christkatholischen Kirche über die hoffnungsvolle ökologische Arbeit von Bienen und was wir dazu beitragen können

**19.15 Uhr:** Liturgische Feier zur SchöpfungsZeit in der reformierten Kirche Rheinfelden

Anschliessend Apéro



Römisch-Katholische Pfarrei  
Rheinfelden • Magden • Olsberg

Reformierte  
Kirche Region Rheinfelden  
Rheinfelden Kaiseraugst Magden Olsberg



EVANGELISCH  
REFORMIERTE  
KIRCHE  
BASEL-STADT

Pfarramt für weltweite Kirche

Titelbild: © Willi Baldinger, Magden

«Am Ende bleiben Glaube, Hoffnung und Liebe, meint der Apostel Paulus (1. Kor 13). Die Liebe weigert sich, die Welt – unser gemeinsames Haus – verloren zu geben und treibt zum Engagement für die Bewahrung der Schöpfung.»

oeku – Kirchen für die Umwelt